

# Editorial

Estimados lectores, presentamos la vigésima edición de la Revista Electrónica UNMSM, demostrando de esta manera, a la comunidad en general, que los ingenieros de la universidad contribuimos con la difusión de conocimientos técnicos especializados, productos en muchos casos, del trabajo de investigación.

En esta edición se esta publicando artículos relativos a las áreas de: Telecomunicaciones, Control, Digitales, Procesamiento Digital de Imágenes, Energía renovable.

Invocamos a los demás docentes, alumnos de postgrado y pregrado a presentar temas que consideren de interés a fin de evaluarlos para su publicación.

EL COMITÉ EDITORIAL